


Mon Mémoire bien que seulement sous forme graphique exprime comment ce   
complexe dénature le quartier et l'aspect des habitations et des 
décisions   
que nous prenons. Il est regrétable qu'aucun plan d'urbanisme n'ait   
contraint Musto à faire un concept de développement qui s'incrit dans 
les   
critères du plan de développement d'urbanisme de la ville que Mr Alari 
nos   
a présenté i,e l'HARMONISATION des nouvelles construction avec le bâti   
actuel. Ces tours doivent être réduitent à 6 étages et en construisant 
le   
parc entre la limite est du nouveau complexe et la rue Tanguay, nous 
créons   
un espace qui sera partagé par les deux ''mondes'' i,e les nouveaux   
résidents et les résidents actuels. Plus tard ce par peux être prolongé   
jusqu'à la rue Mc Duff avec une piste cyclabe qui irait le long de la   
clôture jusqu'à Gouin et ainsi ouvrirait une voie Nord-Sud aux 
cyclistes.   
De plus pourquoi ne pas prolonger cette piste cyclable jusqu'à la 
''BAT''   
gare Bois de Boulogne, ce qui créerait une vrai similitude au concept 
TOD...   
Finalement mon mémoire porte sur : 
 
1- Transparence du processus manquant car aucun plan d'urbanisme fait. 
2- Humanisation des habitations en réduisant la hauteur à 6 étages. 
3- Harmonisation au bâti actuel en plaçant le parc entre les deux 
systèmes   
d'habitation. 
4- Favorisation de mélange des deux types de résidents par accès au 
parc. 
5- Prévision d'un accès cycliste à la gare Bois de boulogne jusqu'à   
Gouin. 
 
Merci de votre entendement et meilleures salutations. 
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